

城堀川清掃ボランティア（6月3日）

6月3日（月）に、城堀川清掃ボランティア活動が行われました。城堀川清掃ボランティア活動は、平成6年度から生徒会の福祉委員会が中心となって実施してきた伝統ある行事です。今年度は、「ぬまた未来創造学」として位置づけ、生徒会の図書・福祉委員会が中心となり実施されました。

当日は、玄関前に集合し、ボランティア活動に向けての気持ちを高めたあと、学年ごとに分かれて作業に入りました。約1時間の作業でしたが、遊歩道を掃いたり、川の中のゴミを拾ったりしました。地域を愛する気持ち、地域に関する課題を考えるきっかけにもなったことと思います。

当日は、参加を希望していただいた保護者の方や地域学校協働本部の●●さんにも参加していただきました。今後も地域に対する活動に取り組んでいきたいと思ひます。



1年生「りんご学習」（6月7日）

6月7日（金）6校時の1年生「総合的な学習の時間」に、横塚町りんご組合の●●さん、●●さんを講師としてお招きし、校庭のりんごの木を「摘果」しました。

本校では、「ぬまた未来創造学」の一環として「りんご学習」を計画的に実施していく予定です。

校庭にあるりんごの木は、様々な品種があり、収穫の時期は品種によって違うそうです。今後も横塚町りんご組合の方と「りんご学習」を進めながら、沼田市の名産であるりんごの種類や特色などの学習を進め、自分たちにできることを考えていきたいと思ひます。

当日は、授業参観を兼ねた摘果のお手伝いとして、保護者の方にも参加していただきました。次回もお知らせしますので、ご都合のつく方は参加していただきたいと思ひます。



地震を想定した避難・引き渡し訓練（6月13日）

6月13日（木）に地震を想定した避難訓練と保護者への引き渡し訓練を利南東小学校と合同で実施しました。沼田市で震度5弱以上の地震が発生した場合は、すべての活動を中止し、保護者への引き渡しとなります。

訓練を実施することで、非常時への対応に備えるとともに、課題点を把握して改善を繰り返していきたいと思えます。

参加していただいた保護者の皆様のご協力に感謝を申し上げます。お気づきの点があれば、遠慮なく学校へ報告してほしいと思えます。



地域人材講話①（6月17日 学校集会）

6月17日（月）の学校集会において、今年1回目の地域人材講話が行われました。今回、お話をしてくださったのは、沼田ロータリークラブ会員で、薄根町にある「三東」代表取締役の●●●●さんです。●●さんの会社は、沼田と月夜野でメモリアルホールを運営されています。また、沼田ロータリークラブでは、社会貢献活動などにも積極的に取り組まれています。お話を通して、職業や自分の将来について考えることができたと思えます。

以下は、お話の概要です。



○会社について

- ・「三東」の名前の由来
- ・お客様のために何ができるのかを考えて仕事をする
- ・お葬式は、いろいろな職種の人が携わって成り立っている

○大切な人をお見送りする

- ・お葬式のイメージとは
- ・故人の生き方を家族みんなで共有する機会
- ・一人一人の人生に寄り添って見送る
- ・感謝の気持ちを伝えること

○大切な人は「あなた」

大切な人を頭の中で思い浮かべてください。その思い浮かべた大切な人の中で忘れていている人がいる。それは「あなた」です。あなたが大切な人として思い浮かべた人からは、「あなた」も大切な人として思われています。それを忘れないでほしい。皆さんの命はかけがえのないもの。命を大切に幸せな人生を送ってほしい。

